

《单词百科:horoscopes是什么意思?horoscopes怎么发音?horoscopes的解释和用法》

英语单词horoscopes是什么意思?horoscopes怎么读?horoscopes怎么发音?简答网为您整理了horoscopes的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



horoscopes怎么读

horoscopes的读音:[h :r sk ps]

horoscopes的意思

1、n.星占, 算命天宫图(horoscope的名词复数);

horoscopes的双语例句

1、Horoscopes are merely harmless escapism from an ever-bleaker world.

占星术只不过是让人逃避越发令人沮丧的世界的无害消遣罢了。

2、My mother was a great believer in horoscopes all her life.

我母亲一辈子对占星术笃信不移。

3、Katherine McCormack goes beyond horoscopes and provides a quick guide to other forms of divination.

凯瑟琳·麦考马克超越了占星并给其它形式的预言提供了快速的指导。

4、The man and the woman exchanged documents of their horoscopes on the engagement party.

订婚宴上,男女双方互换了庚帖。

5、Honestly, Mike-you shouldn't take horoscopes so seriously.

老实说,迈克,你不应该把星座看得那么重。

6、What is this nonsense `their horoscopes don't match '?

什么命相对不对?

7、In 12 horoscopes, Leo be the horoscope which have authority and domination ability most.

在十二星座中,狮子座是最具有权威感与支配能力的星座。

8、Dianwai for horoscopes walls, the walls decorated with glass Qionghua, peacocks and other pictorial.

殿外为八字墙,墙上饰以琉璃琼花、孔雀等图案。

9、Zhang reads horoscopes to find out what his stars will do to him.

张阅读了算命书去看看到底他的星相(也可翻译成命运)会对他有什么影响。

10、Why do some people put such great store by their horoscopes?

为什么有些人对自己的星座这么看重?

以上是简答网为您整理的horoscopes怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/horoscopes>

